



Die Verantwortlichen trafen sich vor Ort.

# Linksabbiegerspur für Nettomarkt

## Ortstermin wegen Koordination der anstehenden Arbeiten

**Gottfriedingerschwaige. (li)** Kürzlich trafen sich alle Vertreter der Stellen, die mit den oder in die anstehenden Arbeiten am derzeit entstehenden Verbrauchermarkt in der Gottfriedingerschwaige betraut und involviert sind. Bürgermeister Gerald Rost lobte den planmäßigen Baufortschritt.

Vor Kurzem lud Gottfriedingers Bürgermeister Gerald Rost die beratenden Ingenieure des Büros Stelzenberger und Scholz sowie die Herren Murauer vom Bauträger Wieser, Landau, Helfer und Allmannshofer von Telekom Landshut und Dingolfing, Eichmeier von E.ON Altdorf, Zieringer von Erdgas Südbayern Arnstorf, Staudinger und Schandl von der Wasserversorgung Mittlere Vils Aham, Baumann und Frau

Wellner von der Firma Ohneis, Dingolfing sowie den Geschäftsführer der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding Ludwig Meindl zu einem Ortstermin zwecks Linksabbiegerspur mit Verkehrsinsel auf der Hauptstraße ein, die zum Nahversorgungszentrum Gottfriedingerschwaige führt und eine eindeutige Regelung der Verkehrssituation bedeutet. Ein Beschilderungsplan für die Verkehrsregelung liegt seitens des Landratsamtes bereits vor. Man wird voraussichtlich zu gegebener Zeit die Straße halbseitig sperren und den Verkehr umleiten müssen. Das wird so aussehen, dass der Straßenverkehr in Richtung Dingolfing durch die Baustelle geleitet und der Verkehr in Richtung Mamming am Kreisverkehr umge-

leitet wird. Da die St. 2074 von Versorgungsleitungen unterquert wird, war eine Zusammenkunft aller damit befassten Stellen notwendig, um eine reibungslose Koordinierungsplanung erstellen zu können. In der Gesamtbesprechung wurde deutlich, dass man das Ziel verfolgt, die Erschließungsmaßnahme – das heißt die Verlegung aller Versorgungsleitungen bis zum Grundstück des neuen Verbraucher-Marktes – bis Samstag, 15. Mai, abgeschlossen zu haben, da der Bauträger, die Firma Wieser aus Fichtheim bei Landau die Halle mit den Außenanlagen Mitte Mai an Netto übergeben muss. Die Eröffnung ist für Anfang Juni dieses Jahres vorgesehen. Des Weiteren wurde mit E.ON der Verlauf der Straßenlampen besprochen.